

2023-10-14

Colectivos LGBTQ+ refrendan apoyo a Clara Brugada; llama a defender derechos ganados en CDMX

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

En la capital del país no se puede permitir ni se permitirá dar "ni un paso atrás" en los derechos ganados en materia de diversidad sexual, advirtió la candidata a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación en la Ciudad de México, Clara Brugada.

Amar no tiene género, afirmó Brugada Molina, al encabezar una reunión con integrantes de la comunidad LGTBTTIQ+ ante quienes se comprometió a mantener, defender, y "hacer valer lo logrado" en la Constitución de la Ciudad de México, para eliminar cualquier tipo de discriminación por identidad o preferencia sexual.

Desde el Quiosco de la Alameda Central, en la Zona Centro, en la Alcaldía Cuauhtémoc, ante decenas de integrantes de la comunidad gay y trans, Brugada Molina garantizó trabajar "arduamente" por una Ciudad que "siga siendo incluyente y diversa".

Dijo que los gobiernos de izquierda en la ciudad "debemos continuar garantizando el matrimonio igualitario para las personas de la diversidad sexual y promover relaciones libres de estereotipos y de violencia. Amar no tiene género", recalcó.

Además, Clara Brugada llamó a erradicar las terapias de conversión

"Erradicar y seguir sancionado cualquier tipo de terapia antiderechos que promueve el odio, la discriminación y la normalización de la violencia. Que cualquier persona se sienta orgullosa de ser quien es y pueda amar sin miedo", dijo.

"Aquí está la resistencia trans, aquí está la resistencia trans" respondieron los asistentes, expresando la frase de lucha que los caracteriza.

En el evento representantes de colectivos trans y de la comunidad LGTBTTQi+ refrendaron su apoyo a Clara para que encabece los comités de Defensa de la Transformación en la Ciudad de México.

Consideraron que el apoyo de Clara Brugada a integrantes de la comunidad con servicios médicos en las UTOPIÁS en Iztapalapa y "sus acciones para terminar con la violencia y discriminación contra lo diverso", acompañarán a la alcaldesa con licencia en su movimiento, hasta conseguir que se convierta en la coordinadora de los Comités de Defensa rumbo al 2024 en la Ciudad de México.

"Hasta que la resistencia se haga costumbre, la Ruta es Clara, Aquí está la resistencia trans" afirmaron las dirigentes de colectivos como el Colectivo Trans por la Libertad de Ser y Decir y el Colectivo de Mujeres Trans Iztapalapa.

CONSULTA LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA EN EXCÉLSIOR

esm